

La reválida de selectividad empieza hoy en la Jaume I - Mediterráneo - 03/07/2018

SE PRESENTAN CASI 400 ALUMNOS

La reválida de selectividad empieza hoy en la Jaume I

▶ **Historia de España abre el calendario de las PAU en Humanas**

|| **R. D.**
CASTELLÓN

Un total de 399 estudiantes de la provincia se han matriculado en la convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) que tendrán lugar desde hoy y hasta el viernes en la facultad de Ciencias Humanas de la UJI.

La prueba incluye dos fases: una obligatoria, general, que

permite acceder en la universidad a los estudiantes de Bachillerato y tiene una validez indefinida; y una voluntaria, específica, a la que pueden presentarse tanto estos como de ciclos formativos, con una validez de sólo 2 años. Este año, los matriculados en la fase obligatoria son 360.

Historia de España abre el calendario de pruebas, junto a castellano, valenciano, idioma extranjero, filosofía, y una asignatura de la modalidad. Los resultados se publicarán el día 11, a las 17.00 horas y se informará a través de SMS y en la web de la UJI. ≡